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Beratungsfolge Datum Behandlung Zuständigkeit 
    

Stadtrat 23.11.2011 öffentlich Entscheidung 
    

 

 

Beschlussvorschlag 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die kommunale Fläche des alten Betriebshofes der SWE 

Stadtwirtschaft GmbH, zwischen Stauffenbergallee - Schlachthofstraße - Liebknechtstraße und 

Fritz-Noack-Straße als öffentliche Parkfläche, kurzfristig, jedoch spätestens bis Ende 2011, 

freizugeben. 

Eine Vermietung soll angestrebt werden. Diese soll vorrangig an die Anwohner erfolgen. 

 

 

 

 

 

 

, gez.  Michelfeit   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion SPD 
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Nachhaltigkeitscontrolling  Nein  Ja, siehe Anlage Demografisches Controlling  Nein  Ja, siehe Anlage 

Finanzielle Auswirkungen  Nein  Ja → Nutzen/Einsparung  Nein  Ja, siehe Sachverhalt 

  ↓ Personal- und Sachkosten (in EUR) /  

Personalkosteneinsparung (in VbE) 

Deckung im Haushalt  Nein  Ja Gesamtkosten  EUR 

   ↓ 
 

 2011 2012 2013 2014 

Verwaltungshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Verwaltungshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

 

  Deckung siehe Entscheidungsvorschlag 

 

Fristwahrung 

x Ja  Nein 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

Sachverhalt 

Die Fläche auf dem ehemaligen Betriebshof ist eine kommunale Fläche und seit geraumer Zeit 

ungenutzt. Im Umfeld der Stauffenbergallee sind kaum Parkflächen  vorhanden. Speziell die 

Anwohner der Stauffenbergallee haben keine Parkmöglichkeiten vor den Häusern. Das 

Parkplatzproblem verlagert sich in das erweiterte Umfeld.  

Mit einer Vermietung an die Anwohner, kann die Parksituation erheblich entlastet werden.  

Ein positiver Nebeneffekt wäre die Generierung von finanziellen Mitteln durch die derzeit noch 

ungenutzte Fläche.  
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